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REQUERIMENTO Nº 0544/2017 

 

“Solicita ao Executivo, junto ao 

Departamento de Estradas e 

Rodagem (DER), estudos e 

informações na possibilidade de 

instalar Ciclovia/Ciclofaixa entre 

Boiçucanga à Camburi, em parceria 

com a Prefeitura.” 

 

Senhor Presidente, 

 

 Considerando que, a Rodovia Doutor Manuel 

Hipólito do Rego principal Rodovia que liga os nossos bairros deste 

Município, e que, também é meio de transporte de diversos ciclistas 

e pedestres que a utilizam para irem trabalhar ou como meio de 

treinamento esportivo e de caminhada matinal ou diurna. 

Considerando que, o direito de ciclistas usarem as 

rodovias para circulação é assegurado pela Constituição Federal, 

que em seu Art. 5º Inc. XV determina que “é livre a locomoção no 

território nacional em tempo de paz”. O Código de Transito 

Brasileiro, em seu Art. 244 § 1º e Incisos subsequentes, permite o 

deslocamento de ciclos em vias de trânsito rápido ou rodovias onde 

há acostamento ou faixas de rolamento próprias.  
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Considerando mais ainda que, o Departamento de 

Estrada e Rodagem, em convenio com a prefeitura e empresas 

públicas e privadas, poderiam firmar um convenio e verificar a 

possibilidade da instalação de uma ciclovia/ciclofaixa a margem da 

Rodovia em questão, trata-se da segurança dos ciclistas e pedestres, 

além de incentivar cada dia mais o uso de bicicletas como meio de 

transporte e qualidade de vida e consequentemente desafogar o 

trânsito e evitar poluentes ao meio ambiente, em especial, o Parque 

Estadual Serra do Mar. 

É QUE, o vereador infra-assinado nos termos 

regimentais em vigor, ouvindo o Douto Plenário, Requer que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito FELIPE AUGUSTO e a 

Departamento de Estradas e Rodagem (DER), digne-se informar a 

esta casa de leis o que segue: 

a) Existe a possibilidade do DER informar se há estudos técnicos 

para a instalação de uma Ciclovia/Ciclofaixa, no trecho do bairro de 

Camburi ao Bairro de Boiçucanga? 

b) Caso positivo, poderá enviar os estudos para discussão do 

projeto? 

c) Caso negativo, qual o motivo? 

                           Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador 

ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 03 de novembro de 2017. 

 

Ercílio de Souza 

“Ercílio” 

Vereador 
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